

# *Covid-19: Cuba enregistre ce dimanche un record de cas contrôlés positifs : 1 162*

---



La Havane, 5 avril (RHC)- Cuba a battu un record suite au dépistage de 1 162 nouveaux cas de Covid-19 en 24 heures.

Notre pays comptabilisait dimanche 79 mille 544 cas confirmé depuis l'arrivée de la maladie en mars 2020.

Depuis plusieurs jours consécutifs, le nombre de diagnostics positifs de la maladie dépasse les 1 000 par jour en raison d'un rebond auquel le pays fait face depuis fin 2020.

Bien que le bilan entre les personnes admises et les sorties médicales n'ait pas été favorable, 1 157 personnes sont rentrées chez elles après avoir souffert du Covid-19 et le nombre cumulé de personnes

récupérées s'élève à 74 246.

Le directeur national de l'épidémiologie, le Dr Francisco Duran, dans son information télévisée quotidienne, a annoncé qu'au cours des dernières 24 heures, cinq personnes sont décédées des suites de cette maladie, ce qui porte le nombre total de décès à 436.

Dans le cadre de ces informations, le fonctionnaire a déclaré qu'actuellement 26 319 personnes se trouvent sous surveillance épidémiologique clinique.

En précisant les territoires touchés, La Havane confirme le plus grand nombre de diagnostics positifs avec 596, suivie de Granma, Matanzas et Santiago de Cuba avec respectivement 123, 114 et 66 infections.

Source : Prensa Latina

---

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/252951-covid-19-cuba-enregistre-ce-dimanche-un-record-de-cas-controles-positifs-1-162>



**Radio Habana Cuba**